
QUALE FUTURO PER CALCHI TAEGGI? 

 

 

In questi mesi si sta decidendo il destino 

dell'area di Calchi Taeggi  

e delle poche altre aree verdi della zona.  

 

il 3 dicembre alle ore 20,30  

assemblea pubblica presso il Cineteatro 

“La Creta” (via dell'Allodola, 5)  

 

 

Discuteremo su quanto rischia ancora di 

accadere, dopo la cementificazione avvenuta 

nel vicino (ex-)Parco dei Fontanili. 

 

Interveniamo numerosi per chiedere soluzioni 

vivibili per la nostra zona. 

 
Sono stati invitati il 

Presidente e tutti i consiglieri 

della nostra zona 

Parteciperà l'architetto 

Giuseppe Di Giampietro  

del Politecnico di Milano 

 
 

 

18/11/2014                    Il comitato Calchi Taeggi 


